

## Vergara nombra dos hijos predilectos y organiza un homenaje

Vergara.—El Ayuntamiento, en sesión extraordinaria celebrada el día 26 de agosto, acordó nombrar hijos predilectos de esta villa a Sor Maria Axpe Elósegui, Madre Generala del Instituto de las Hermanas Mercedarias de la Caridad,

con ocasión del cincuenta aniversario de su profesión religiosa, y al muy ilustre señor don Vicente Barrena Ugalde, canónigo maestroescuela de la S. I. Catedral de San Sebastián.

Tanto Sor Maria Axpe como don Vicente Barrena han sido elevados a las dignidades que ostentan por merecimientos propios, y el pueblo de Vergara se enorgullece de contarles entre sus hijos predilectos; y el Ayuntamiento, interpretando este sentir unánime de la villa, ha organizado para el día 21 de septiembre, en acto de homenaje, un festival artístico que dejará memoria entre los aficionados a la música, ya que la Orquesta Municipal de Bilbao, el Orfeón Vergarés y conocidos cantantes solistas interpretarán, bajo la dirección del maestro Arambarri, la misa de Requiem de Verdi, en el marco espléndido de la iglesia parroquial de San Pedro.

En este mismo día y dentro del programa de festejos que se confeccionará al efecto, se verificará la entrega del nombramiento, en pergaminos, de hijos predilectos de la villa, a los mencionados homenajeados.

X X X

Pero también el día 14 de septiembre se celebrará otro homenaje. La villa de Vergara no sólo sabe honrar a sus hijos ilustres, sino que también manifiesta, públicamente, su agradecimiento a los que trabajan por su prestigio y enaltecimiento. Este es el caso de don Ignacio González Escala, director, hasta fecha reciente en que ha sido jubilado, de la Banda Municipal de música. El señor González, con su talento indiscutible y con la dedicación a la banda de su dirección, ha conseguido lauros y triunfos que honran a Vergara, en certámenes famosos.

Por ello, en el día señalado antes, se celebrará un concierto en el frontón municipal, con la participación de las bandas de Vitoria y de Vergara—dirigidas, respectivamente, por José Maria y Miguel González Bastida, hijos de don Ignacio—y el Orfeón Vergarés. Indudablemente, otro acontecimiento artístico.

De todo ello seguiremos ocupándonos en días posteriores.—C.